

Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

Copyright © United Nations 1996
All rights reserved
Manufactured in the United States of America

Copyright © Nations Unies 1996
Tous droits réservés
Imprimé aux Etats-Unis d'Amérique



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 1478

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1996**

***Treaties and international agreements
registered or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 1478

1987

I. Nos. 25172-25197

II. No. 970

TABLE OF CONTENTS

I

***Treaties and international agreements
registered from 11 August 1987 to 17 August 1987***

	<i>Page</i>
No. 25172. Spain and Thailand:	
Agreement on economic and industrial co-operation. Signed at Bangkok on 12 December 1986.....	3
No. 25173. International Fund for Agricultural Development and Egypt:	
Loan Agreement— <i>West Beheira Rural Settlement Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements of the Fund dated 11 April 1978, as amended on 11 December 1978). Signed at Rome on 10 December 1980	15
No. 25174. International Fund for Agricultural Development and Lao People's Democratic Republic:	
Financing Agreement— <i>Agricultural Production Support Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements of the Fund dated 11 April 1978, as amended on 11 December 1978). Signed at Rome on 11 January 1984	17
No. 25175. International Fund for Agricultural Development and Tunisia:	
Loan Agreement— <i>Sidi Bouzid Irrigation Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements of the Fund dated 11 April 1978, as amended on 11 December 1978). Signed at Rome on 31 January 1984	19
No. 25176. International Fund for Agricultural Development and Turkey:	
Loan Agreement— <i>Agricultural Extension and Applied Research Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements of the Fund dated 11 April 1978, as amended on 11 December 1978). Signed at Rome on 16 May 1984	21
No. 25177. International Fund for Agricultural Development and China:	
Loan Agreement— <i>Rural Credit Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements of the Fund dated 11 April 1978, as amended on 11 December 1978). Signed at Rome on 25 October 1984	23

***Traités et accords internationaux
enregistrés ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 1478

1987

I. N^{os} 25172-25197

II. N^o 970

TABLE DES MATIÈRES

I

***Traités et accords internationaux
enregistrés du 11 août 1987 au 17 août 1987***

	<i>Pages</i>
N^o 25172. Espagne et Thaïlande :	
Accord relatif à la coopération économique et industrielle. Signé à Bangkok le 12 décembre 1986	3
N^o 25173. Fonds international de développement agricole et Égypte :	
Accord de prêt — <i>Projet relatif à la colonisation rurale dans l'ouest de Beheira</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie du Fonds en date du 11 avril 1978, telles qu'amendées le 11 décembre 1978). Signé à Rome le 10 décembre 1980	15
N^o 25174. Fonds international de développement agricole et République démocratique populaire lao :	
Accord de financement — <i>Projet de soutien à la production agricole</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie du Fonds en date du 11 avril 1978, telles qu'amendées le 11 décembre 1978). Signé à Rome le 11 janvier 1984	17
N^o 25175. Fonds international de développement agricole et Tunisie :	
Accord de prêt — <i>Projet d'irrigation de Sidi Bouzid</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie du Fonds en date du 11 avril 1978, telles qu'amendées le 11 décembre 1978). Signé à Rome le 31 janvier 1984	19
N^o 25176. Fonds international de développement agricole et Turquie :	
Accord de prêt — <i>Projet relatif à la vulgarisation et à la recherche appliquée dans le domaine agricole</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie du Fonds en date du 11 avril 1978, telles qu'amendées le 11 décembre 1978). Signé à Rome le 16 mai 1984	21
N^o 25177. Fonds international de développement agricole et Chine :	
Accord de prêt — <i>Projet de crédit rural</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie du Fonds en date du 11 avril 1978, telles qu'amendées le 11 décembre 1978). Signé à Rome le 25 octobre 1984	23